

sée de MM. les échevins Martin, O'Connell et de l'inspecteur de la Ville, pour faire subir un examen, vendredi, le 10 courant, à 11 heures a.m., aux aspirants à la position vacante d'inspecteur des rues.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 8 mai. (Assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin et Gadbois.

HOTEL DE VILLE

1.—Le surintendant de l'Hôtel de Ville présente les réquisitions des divers départements pour charbon.

Résolu: De charger le secrétaire de demander des soumissions publiques pour la fourniture de ce charbon.

2.—L'ingénieur du service de l'Hygiène se présente devant la Commission à l'appui d'un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant que la tour Nord-est de l'Hôtel de Ville soit affectée à l'établissement d'un musée sanitaire.

Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: D'accéder à la requête de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, pourvu que la Commission d'Hygiène et de Statistiques aménage à ses propres frais ce local à sa convenance.

3.—Communication est faite d'un extrait des minutes de la Commission des Finances donnant instruction au greffier de la Ville de notifier la Compagnie de Téléphone des Marchands que la Ville n'aura plus besoin de ses appareils après le 1er juillet 1907.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De prier le surintendant de l'Hôtel de Ville de préparer, pour la prochaine assemblée de cette Commission, un rapport démontrant le nombre total des téléphones "Marchands" actuellement employés par la Ville, indiquant en détail les départements civiques qui se servent de ces téléphones et le coût de chacun de ces appareils.

A la suggestion de M. le président, il est aussi

Résolu: De prier le contrôleur de la Ville et le surintendant de l'Hôtel de Ville de préparer un rapport conjoint sur le nombre total de téléphones "Bell" employés par la Ville, indiquant en détail les départements civiques qui se servent de ces téléphones et le coût de chacun de ces appareils; de s'informer aussi du prix chargé par la Compagnie de Téléphone Bell aux institutions qui se servent de plusieurs appareils.

4.—M. l'échevin Mercier se présente devant la Commission et recommande, au nom de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, que des téléphones soient accordés au sous-chef Brière, ainsi qu'à MM. Roy et Blondin, respectivement préposés à la garde des chevaux du service des Incendies aux quartiers Sainte-Cunégonde et Saint-Henri.

Résolu: Que cette requête soit prise en considération aussitôt qu'un crédit aura été mis à la disposition de cette Commission pour la location des téléphones.

5.—Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De prier le surintendant de l'Hôtel de Ville de préparer un rapport sur les réparations qui doivent être exécutées au Château de Ramezay.

6.—Soumise et lue une lettre de M. Sévère Picard, préposé à l'entretien de l'Hôtel de Ville, demandant d'être chargé de la conduite des visiteurs et du public dans l'Hôtel de Ville, et soumettant des références le recommandant à la position qu'il sollicite.

MM. les échevins Laviolette, Séguin et Marin appuient la requête de M. Picard.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De prier les avocats de la Ville d'informer cette Commission si elle peut légalement promouvoir M. Picard à la charge qu'il sollicite et faire exécuter, d'autre part, en le payant à même le crédit affecté à "Entretien des Bureaux", le travail auquel est actuellement tenu M. Picard

Martin, O'Connell and the City surveyor, be appointed to examine applicants for the position of street inspector, Friday, the 10th instant, at 11 o'clock a. m.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 8th of May.

Present: Ald. Labrecque, chairman, DeSerres, Giroux, Lévy, J. B. A. Martin and Gadbois.

CITY HALL

1.—The City Hall superintendent submitted requisitions for coal, for various departments.

Resolved: That the secretary be instructed to call for tenders for the supply of said coal.

2.—The sanitary engineer appeared before the Committee in support of an extract of minutes from the Hygiene and Statistics Committee, asking that the North-eastern tower of the City Hall be used for the establishment of a sanitary museum.

On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That said request be granted, provided the Hygiène and Statistics Committee will furnish the room at its own cost, at its own convenience.

3.—The minutes of the Finance Committee instructing the City clerk to notify the Merchants' Telephone Co. that their instruments would not be required after the 1st of July 1907 was then read.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the City Hall superintendent be instructed to prepare, for the next meeting of the Committee, a report showing the total number of "Merchants" telephones used by the City, giving a detailed statement of the civic departments which use said telephones and the cost of each of said instruments.

At the suggestion of the chairman, it was also

Resolved: That the City comptroller and the City Hall superintendent be instructed to prepare a joint report as to the total number of "Bell" telephones used by the City, stating in detail the civic departments using said telephones and the cost of each instrument; also to inquire as to the price charged by the Bell Telephone to institutions using several instruments.

4.—Ald. Mercier appeared before the Committee on behalf of the Fire and Light Committee and asked that telephones be granted to sub-chief Brière and to Messrs. Roy and Blondin, the two last named being respectively in charge of horses for the Fire department in Ste. Cunégonde and St. Henry wards.

Resolved: That said request be considered as soon as an appropriation is voted to this Committee for the renting of telephones.

5.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the City Hall superintendent be asked to report on necessary repairs to the "Château de Ramezay."

6.—Submitted and read a letter from Mr. Sévère Picard, City Hall cleaner, applying for the position of usher to guide visitors through the City Hall, and, in this connection, submitted references recommending Mr. Picard for such position.

Ald. Laviolette, Séguin and Marin supported Mr. Picard's application.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the Law Department be asked whether this Committee can legally promote Mr. Picard to the position applied for, and, if they can have the work, now done by Mr. Picard, done by others, and paid for out of the appropriation voted for the "cleaning of offices"?